

Le Président

Rabat, le 18 juin 2013

COMMUNIQUÉ DE PRESSE LES ÉNARQUES SE RÉUNISSENT AU MAROC

LE ROYAUME DU MAROC, PAYS HOTE DE LA REUNION ANNUELLE DE LA CONFEDERATION DES ASSOCIATIONS DES ANCIENS ELEVES DE L'ENA de FRANCE

C'est le Royaume du Maroc qui accueillera du 20 au 23 juin la réunion annuelle de la confédération des associations des anciens élèves de l'ENA. Dans un esprit de resserrer les liens entre ses différents adhérents et développer les réseaux diplomatiques, économiques et culturels, ces réunions annuelles sont une occasion unique pour les anciens élèves français et étrangers de la prestigieuse Ecole Nationale de l'Administration de promouvoir des échanges de vue et d'expériences entre pays.

Le séjour au Maroc permettra ainsi aux participants de rencontrer un grand nombre de hauts responsables marocains. A l'invitation de Monsieur l'Ambassadeur de France, ils auront ainsi l'occasion de débattre avec le ministre délégué à la Fonction publique et de la Modernisation des secteurs publics, M. EL GUERROUJ et avec le ministre délégué auprès du ministre de l'Economie et des Finances chargé du Budget, M. AZAMI EL IDRISSI.

Une rencontre avec M Abdeslam ABOUDRAR, Président de l'Instance de Prévention contre la Corruption est également prévue. Ces entrevues permettront aux protagonistes de discuter des défis à relever par le Royaume dans les domaines de l'économie et de la bonne gouvernance, dans un contexte mondial très affecté par la crise financière.

Après Rabat, Tanger sera la prochaine étape de cette mission: deuxième pôle économique marocain après Casablanca, la ville du Détroit, première porte sur l'Europe, est devenue une plaque tournante du trafic maritime commercial avec l'ouverture du port Tanger Med que la mission visitera. La découverte de l'Usine Renault de Tanger, qui a démarré ses activités en 2012, dans le cadre d'un partenariat entre le Royaume du Maroc, Renault et Veolia Environnement, est également au programme.

En approfondissant leurs connaissances du secteur public et du secteur privé au Maroc, les anciens élèves de l'ENA sauront ainsi mesurer les progrès enregistrés par le Royaume dans les réformes qu'il a mises en place depuis plus d'une décennie. Suite à leur dialogue avec les principaux acteurs de la société marocaine, cela leur permettra d'en tirer des leçons, et identifier les principaux enjeux auxquels le Royaume devra faire face dans l'avenir.
